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Zusammenfassung

        
Es wird über einen 66jährigen polyblessierten Patienten berichtet, bei dem durch den kombinierten Einsatz von Unfallchirurgie und perkutaner transluminaler Rekanalisation (PTR) eines Segmentverschlusses der Arteria femoralis superficialis die Beinamputation abgewandt werden konnte. Da der Patient 8 Wochen nach der Behandlung an Unfall-Sekundärfolgen starb, kann der Rekanalisationserfolg auch histo-pathologisch nachgewiesen werden. Der beschriebene Fall zeigt, daß die PTR eine ideale Ergänzung des uns heute zur Verfügung stehenden therapeutischen Spektrums für unsere Gefäßpatienten darstellt.


      
        
Summary

        
A case of a 66 year old patient with multiple injuries is reported. A combination of conventional trauma treatment and percutaneous transluminal angioplasty (PTR) of a segmented superficial femoral artery occlusion prevented leg amputation.


        
When the patient died 8 weeks later from trauma sequelae the successful recanalization was demonstrated in histopathology investigation.


        
It is concluded that PTR is an ideal accessory to the present therapeutic spectrum in vascular surgery.


      

Key-Words:

Percutaneous transluminal recanalization - Traumatology - Bone fracture - Atherosclerotic - obstruction
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